



未来



大海小学校

第4学年 学年通信

2022. 9. 1

いよいよ2学期が始まりました。校内に子供達の声が響いて、とても賑やかです。日焼けした子供達の姿を見たり、夏休みの思い出を話したりする姿から、充実した夏休みを過ごしたことが想像できます。また、子供達の工作や絵画を見ると、夏休み中に頑張った姿が分かります。応募作品では、複数応募している子もいて、意欲的に挑戦していて素晴らしいと思いました。

夏休み明けなので、体調を整えながら学校生活のリズムを少しずつ取り戻して欲しいと思います。1学期は、初めての委員会の仕事を覚えて、協力しながら仕事をする姿が見られました。2学期は委員会の仕事に対して、気づいたことや自分で考えたことを発信できる力を身につけて欲しいと思います。2学期も保護者の皆様のご協力・ご理解をよろしくお願い致します。

お知らせ・お願い

・9月5日（月）午前中に各地区を回りながら、地域の危険箇所について学ぶ学習をします。小雨決行で行いますので、合羽・水筒を持たせて下さい。大雨の場合は校内で行います。

・9月5日（月）から運動会の練習が始まります。水筒・汗ふきタオルの準備をお願いします。



・運動会練習の際は、たくさん汗をかくため金曜以外にも体操服を持ち帰る日があります。洗濯が間に合わない場合は体操服以外の白Tシャツ（ワンポイント可）を着ても構いません。水筒の中身は水・お茶・スポーツ飲料可です。※水筒の材質には、ご注意ください。

【持ち物について】

- ・9月5日（月）から9月9日（金）の間に、けん盤ハーモニカとリコーダーを持たせてください。
- ・9月5日（月）までに、理科の学習で使用する「星座早見」を持たせて下さい。

【宿題の直しについて】

・夏休みの宿題に出した自学ノートを見ました。直しがある人には、付せんを貼って返しました。直しをしたら、付せんをはがさずに提出します。20ページしっかり自学に取り組んでいる子が多かったです。2学期も計画的に宿題に取り組めるよう、ご家庭でも声かけをお願いします。